

CIERRAN TRAMO DE AV. ESPAÑA. Pese a las protestas de los comerciantes del centro de San Salvador, la Alcaldía sigue su plan de "renova-ción urbana". El cierre de un tramo de la Avenida España, entre Calle Arce y Tercera Calle, viene a disminuir la afluencia de compradores en

Abogados Condenan la Clausura de La Prensa

reños emitieron ayer su más enérgica condena por el cierre de "La Prensa" el cierre de "La Prensa de Managua y calificaron ese hecho como un atrope-llo a uno de los derechos fundamentales del hombre, como es la libre expresión del pensamiento. El abogado y comercian-

te José García expresó que la clausura de La Prensa, 'es una de las peores afrentas a la democracia que gobierno alguno puede haber hecho". dor hay algunas restric-ciones a ese derecho y afir-"los atentados contra la libre expresión son lo peor que le puede pasar a cualquier pueblo de la Tie-

Reiteró que a partir de la década de los 50's los dere-chos de los salvadoreños se han venido restringiendo; en los últimos años se ha notado, en el aspecto jurídi-co, que existen violaciones masivas a la Constitución,

Fallece Miguel Muyshondt: Defensor de Libre Empresa

de los principios democrá-ticos en El Salvador, partiticos en El Salvador, parti-cularmente de la libertad de empresa, fue el Ing. Mi-guel Muyshondt Yúdice, miembro fundador del Par-tido Alianza Republicana Nacionalista y fallecido por enfermedad fulminante el chendo 3º en esta capital sábado 28, en esta capital, declaró un vocero de ARE-NA.

El fallecido fue uno de los más distinguidos miembros del gabinete de del Dr. Alvaro Magaña Borja, durante cuya administración ocupó el cargo de Ministro de Agricultura, propuesto por el partido ARENA. Al frente de dicha cartera tra-tó de reactivar la economía

Se recuerda ahora que el -Favor pase a la página 54.

Maestros Insignes en Emisión de Estampillas

En ocasión de celebrarse recientemente el Día del Maestro, la Dirección de Correos ha preparado la emisión de sellos postales denominada "Maestros Insignes I", en la cual se in-cluyen 8 de los más distin-guidos mentores que ha te-

nido el país.

Los 8 maestros que figuran en la emisión postal

son: Valero Lecha, Dr. Darío González, Camilo Campos, Marcelino Garcia Flamenco, el científico Jorge Lardé, Saúl Flores, Francisco Morán y doña Mercedes Malti de Luarca. El maestro Valero Lecha, de origen español, formó distintas generaciones

mó distintas generaciones

-Favor pase a la página 54.

Señalan la Urgencia de Prevenir Delincuencia

urgente prevenir la delincuencia en el país, dando una mejor orienta-ción y apoyo moral y espiri-tual al niño para que éste aprenda a vivir en sociedad, dice la criminóloga Lic. Ruth Candray de Martí.

La delincuencia es uno de los problemas más complejos de una sociedad porque la conducta delictiva puede deberse a muchos factores como los endógenos o pro-pios de la persona, tales como problemas sicóticos,

trastornos en la personali-dad o adicción a las drogas, señala.

Los factores añade, constituidos por las características del medio determinadas por lo político, social y económico, también contribuyen a que se incremente la delincuen-

George Crumb.
El maestro Lifchitz es titulado de la Juilliard
School y la Universidad de
Harvard. Además ha asistido a los cursos de verano
del Centro de Música Berkshire y a la Escuela de Música de Aspen. Ha ganado
becas de la Fundación
Ford, de la Fundación Gugsephelm de ASCAP, de la cia.
"Los jóvenes deberían contar con una buena orientación moral, para que puedan desarrollar to-

genheim, de ASCAP, de la Universidad de Michigan y ha sido residente en la coloavor pase a la pagina 54

nia MacDowell y en la Casa avor pase a la pagina 54

Proponen Usar los Bonos Agrarios en Reactivación

bonos de la reforma agraria para la reactivación económica, insiste la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social, FUSADES, lo cual, dice, crearía un clima posi-

ABUSO. Varios abogados condenaron ayer el cierre del diario La Prensa, de Managua, entre ellos el Dr. José García Alvarado.

A criterio de ese aboga-

"Estado de Derecho frac-cionado o de conveniencia de un partido".

Por su parte, otro aboga-

-Favor pase a la página 53.

do, el doctor José Roberto

FALLECE. El Ing.

Miguel Muyshondt Yúdice, defensor de

la libre comercializa-

ción del café, falleció

en esta capital.

Mexicano

Dará Recital

Hoy, a partir de las siete de la noche, en los salones del Centro Cultural Salvadoreño, el compositor, director y pianista mexicano Max Lifchitz ofrecerá un recital de piano con obras de su creación y de los compositores Van Debate, Manuel Henriquez, Mario Lavista, Robert Starer y George Crumb.

El maestro Lifchitz es ti-

Pianista

El Salvador vive en un



RECITAL. El pianista, director y compositor Max Lifchitz, mexicano, ofrecerá hoy un recital de piano en el Centro Cultural Salvadore-

Sobre la utilización de los tivo para la inversión, ya onos de la reforma agra- que denotaria la buena vo-a para la reactivación luntad del Gobierno para promoverla.

En un estudio hecho por FUSADES se dice que hasta mayo de 1985 se habían efectuado pagos en bonos a los ex propietarios afecta-dos pr la reforma agraria por un monto de 402.3 millo-nes de colones, de los cuales 112.2 millones han sido pagados por gravámenes hipotecarios a los bancos y ¢50.3 millones han sido pagados en concepto de impuestos a Tesorería.

O sea, indica FUSADES,

que restan ©239.8 millones en poder de los propieta-rios, cantidad que puede in-

ra que algunas propiedades no han sido liquidadas to-

no nan sido liquidadas to-talmente.

Por lo tanto, indica, hay bonos en poder del ISTA que todavía no han sido en-tregados a los ex propietarios y que aumentarian la disponibilidad de bonos a utilizarse para la reactiva-ción económica.

El objetivo de eso, dice FUSADES, es reactivar la economía incrementando la producción, las exportaciones y el empleo mediante la reactivación de las te la reactivación de las empresas ya existentes y el aumento de la inversión

-Favor pase a la página 13.

Diputado Ortiz Molina: Educación no Aprovecha Millonario Presupuesto

El Ministerio de Educa-El Ministerio de Educa-ción maneja un presupues-to de más de seiscientos millones de colones, pero no lo utiliza en beneficio de los centros educativos, alumnos y profesores, de-claró el diputado Roberto Ortiz Molina, del PCN, en la pasada sesión plenaria de la Asamblea Legislati-

El Diputado hizo notar que el Ministerio de Educación, además de su presu-puesto ordinario, tiene

asignaciones por más de seiscientos millones de colones, pero en vez de resolver con ellas los problemas educativos se limita a poner pretextos

Ortiz Molina señaló que el problema que afecta al gremio magisterial no sólo se refiere a los salarios; como ejemplo puso a Bienestar Magisterial, que fue creada para servir a los profesores, no ha hecho

-Favor pase a la página 53.

Dice González Camacho: Riqueza de Metapán no es de Alcaldía sino del País

Un reparto equitativo de os ingresos de la municipalidad de Metapán y el fis-co, estudia el Ministerio de Economía, con el fin de es-tablecer el precio del ce-mento, se informó ayer a la Comisión del Interior de la Asamblea Legislativa

Asamblea Legislativa.
La comisión legislativa estudia una petición de la Alcaldía de Metapán, departamento de Santa Ana, en el sentido de gravar en un diez por ciento más la producción de cemento. Actualmente la Alcaldía recipalmente la Alcaldía recipalmente de mento de comento. be 3 centavos y el fisco 2

El Ministro de Economía, Dr. Ricardo Gonzá-lez Camacho, comentó ante la posición de la Alcaldía de Metapán, que las riquezas de ese lugar no sólo con de ese musicipalidad. son de esa municipalidad sino de El Salvador.

Agregó que si bien es justa la pretensión de la citada Alcaldía, "hay que medirla en función nacional". Esto es lo que hace el Ministerio de Economía, para lo cual pidió tiempo para dar una opinión documentada sin

Favor pase a la página 13



ABOGADO DEL AÑO. — El doctor Roberto Romero Carrillo, fue nomi-ABOUAND DELL'AINO. — El doctor Roberto Rollielo Califfici, de Roba nado anoche, "Abogado del Año" por la Asociación de Abogados de El Salvador, durante la celebración del Día del Profesional del Derecho. Al Dr. Romero se le entregó un pergamino. De izquierda a derecha: Lic. Ra-fael Siliezar, Dr. José A. Giralt, presidente de la Asociación; Dr. Rome-ro, Lic. Vicente Viana y Dra. Digna Medrano.